

## Gran Mendoza: Una avioneta cayó en el barrio Palmares



La tranquilidad del barrio privado palmares se vio interrumpida por la caída de una avioneta privada que tuvo que aterrizar de emergencia. Uno de los dos ocupantes se encuentra con heridas leves.

Según testigos, la aeronave se dirigía al aeroclub Mendoza, ubicado en La Puntilla, cuando por motivos que se desconocen el motor comenzó a fallar. El piloto decidió entonces aterrizar en una de las calles del barrio privado.

Fuente: Jornada